

## „Projekt Baby-Geschenk“

---



*JUNGE GRUPPE Nordhessen für euch aktiv...*

Die Kolleginnen und Kollegen des Polizeirevier Kassel Ost und des MEK Kassel bekommen in Nordhessen am häufigsten Nachwuchs. So sagt es zumindest die interne Statistik nach Übergabe der Geschenke.

Worum geht es eigentlich? Bereits seit 3 Jahren läuft das Projekt der JG Nordhessen. Seitdem konnte die JUNGE GRUPPE mit Unterstützung der Vertrauensleute auf den Dienststellen in Nordhessen über 50 Geschenke zur Geburt von Kindern unserer GdP-Mitglieder im Bereich Nordhessen übergeben. In 2016 waren es allein über 20 Geschenke.

Wo sich das Land Hessen als Arbeitgeber Mal wieder, wie in vielen anderen sozialen Bereichen, erfolgreich zurückhält, beglückwünscht die Gewerkschaft (GdP) die jungen Eltern persönlich. Dabei kommen wir nicht mit leeren Händen. Praktische kleine Überraschungen für die „Kleinen“ und nützliche Informationen zu Elterngeld, Elternzeit oder Steuertipps werden an unsere Kolleginnen und Kollegen überreicht.

Diese zeigen sich regelmäßig sichtlich gerührt über diese schöne Seite der Mitgliederbetreuung einer Gewerkschaft.

Möglich ist das Projekt durch die Kooperation mit der Firma „dm“. An dieser Stelle bedankt sich das Team der JUNGEN GRUPPE ausdrücklich für die hervorragende Zusammenarbeit und die materielle Unterstützung.

Namentlich möchten wir uns bei Frau LANGER (Filialeiterin „dm“ Kassel, Struthbachweg) bedanken.

Wie funktioniert der Informationsweg eigentlich, fragt sich der ein oder andere Leser. Die hervorragend funktionierende Struktur der GdP-Vertrauensleute auf den Dienststellen in Nordhessen ermöglicht die Benachrichtigung über eine Geburt und sichert die Beglückwünschung auf der Dienststelle oder Zuhause.

Gibt es auch auf eurer Dienststelle Nachwuchs ?! Dann meldet euch im PR-Büro oder unter [christoph.moehring@polizei.hessen.de](mailto:christoph.moehring@polizei.hessen.de)

Für die JUNGE GRUPPE Nordhessen  
Christoph Möhring



# Unser Babyprojekt 2016

